

PRÉFACE

La loi par laquelle l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationale a été créé en 1984 stipule que ce dernier "a pour mission de promouvoir la paix et la compréhension des questions de sécurité internationale d'un point de vue canadien, particulièrement en matière de limitation des armements, de défense et de résolution des conflits". Un examen annuel des questions relatives à la paix et à la sécurité internationale que le Canada face à chaque cas contribuera, pensons-nous, aux débats publics et les encouragera, ce qui favorisera un approfondissement des connaissances et de la compréhension.

**PAIX ET SÉCURITÉ : ÉVOLUTION
DE LA CONJONCTURE EN 1987 ET
RÉACTIONS DU CANADA**

Geoffrey Pearson,
Directeur général de l'ICPSI

Janvier 1988

Le premier examen annuel a été rédigé par M. Geoffrey Pearson, Directeur général de l'Institut. Les membres du conseil d'administration de l'ICPSI ont lu le document et, bien que certains aient formulé des observations, les conclusions y étant exprimées sont celles de l'auteur.

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

FEB 9 1988

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

Janvier 1988

43-047-661